

Fecha 31/05/2025 Audiencia 12.000 Vpe: \$689.751 Tirada: 3.800 Vpe pág: \$1.370.325 Difusión: 3.800 \$1.370.325 Ocupación: Vpe portada: 50,33% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO The state of the s

Pág: 8

Funcionarios de Escuela Fronteriza depusieron paro por promesa de reunión con alcalde: Lonquimay

El encuentro está pautado para el próximo lunes 2 de junio.

Edición NCA

Los funcionarios de la Escuela Fronteriza de Lonquimay que, a inicios de semana, decidieron declararse en paro total, luego de que no lograran reunirse con el alcalde, Eduardo Yáñez, para plantearle una serie de situaciones que afectan el buen funcionamiento del plantel educativo, decidieron levantar, el jueves 29 de mayo, la medida de protesta, luego de que se hiciera el compromiso de reunirse, durante la jornada del lunes 2 de junio a las 16 horas, con la autoridad comunal.

Los movilizados emitieron un comunicado en el que informaron que tras cuatro días de paralización y luego de la reunión sostenida con apoderados, los concejales Evaristo Curical y Pablo Labrín y la seremi de Educación, Marcela Castro, además del nexo establecido ente el director subrogante de la Escuela, Anfión Sandoval Valdés y el alcalde Yáñez, "hemos logrado destrabar el diálogo, cumpliéndose nuestra única exigencia para poner fin a la movilización, la cual consistía en concertar una reunión con el jefe comunal".

Ál encuentro que se desarrollará en las dependencias de la Municipalidad, asistirá el director provincial de Educación, César Chamblas y, de acuerdo con la misiva pública de los funcionarios de la Escuela Fronteriza, durante la junta "se encaminará la serie de acciones que esperamos busquen dar respuesta efectiva a los 5 puntos descritos en nuestro petitorio".

"Agradecemos profundamente —señalaron, además— el apoyo brindado por los concejales Evaristo Curical y Pablo Labrín, quienes, desde el primer minuto, se mostraron dispuestos a escucharnos, acompañar y gestionar diversos momentos que nos permitieran encon-



trar soluciones, en una clara muestra de compromiso con la educación pública de nuestra escuela y comuna. Agradecemos a los apoderados que apoyaron nuestras demandas; su presencia, capacidad de análisis y escucha resultó fundamental para sobrellevar estos intensos días de movili-

El gobierno local de Lonquimay también emitió un comunicado en el que, entre otras cosas, afirmaron que "como Municipalidad nos alegramos de que se haya depuesto la movilización, valorando el diálogo y los acuerdos por sobre las medidas de presión, reiterando el derecho a la educación de nuestros niños y jóvenes".

En tanto, la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo manifestó que "esperamos siempre que situaciones de conflictos y diferencias que se generan entre los integrantes adultos de las comunidades educativas, sean siempre resueltas en base al diálogo y al

acuerdo, de manera de nunca tener que llegar a interrumpir y afectar la trayectoria educativa de los niños, niñas y adolescentes de nuestras escuelas y liceos".

"Es así que —agregó— por requerimiento de concejales de la comuna, hoy sostuvimos una reunión con representantes de todos los estamentos de la escuela, quienes finalmente accedieron a deponer el paro y a retomar las actividades escolares desde ayer viernes 30 de mayo".